Wir - Fachkräfte im Gastgewerbe besuchten die HOGA (Hotel- und Gaststättenmesse) am 14.1.2013 in Nürnberg



Viel Interessantes erfuhren wir zu neuen Getränken, modernen Kochverfahren und dem Anrichten von Speisen. Wir informierten uns über Berufsbekleidung, Tischwäsche und kauften Kellnerzubehör. Sehr schöne Anregungen gaben uns die fantasievoll gedeckten Thementische und Schaustücke.



Die Hoga-Messe nahmen wir zum Anlass, diese Reise mit unserer Abschlussfahrt zu verbinden. Deshalb reisten wir schon am 13.1. an, gingen shoppen, besichtigten Nürnberg bei Nacht und



gingen lecker Essen.



Schaustücke unterschiedlichsten Berufe

